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李军，身份证号342423*
*******8674，因你擅自离职
旷工累计超15个工作日，严重
违反我公司规章制度，我公司
根据《中华人民共和国劳动合
同法》及公司有关制度规定，

决定与你解除劳动关系。现通
过公告方式予以送达，自公告
发出之日起，经过60日即视为
公告送达成功。请于15日内到
我公司人力资源部门办理相
关手续，逾期不办，造成的后
果由你自行承担。

特此公告
安徽省烟草公司六安市公司

公 告

因安徽省桃花源养老项
目区施工需求，根据区规划，
现涉及华祖村新河组、挥手村
挥手组项目区内坟需迁移，自
公告之日至2024年元月20日
内请坟主将其坟迁至卧龙山

公墓，详细补偿等事宜与华祖
村委会联系。逾期不迁的，视
作无主坟处理。

联系人：
赵先生 13733000298
周先生 15056417063
特此公告

六安市裕安区
江家店镇人民政府

迁坟公告

（上接一版）
王清宪指出，新的一年是巩固和增强

经济回升向好态势的一年，要进一步强化
有效投资对经济增长的关键支撑作用，坚
持有潜能的消费和有效益的投资相互促
进，把握国家扩大内需政策机遇，在国家重
大战略实施、重点领域安全能力建设等方
面谋划实施一批重大项目。要突出以科技
创新推动产业创新，聚焦新能源汽车、先进
光伏和新型储能等战略性新兴产业和未来
产业，谋划和引进更多先进制造业项目。要
坚持“两个毫不动摇”，更大力度激发民间
投资，落实好政府和社会资本合作新机制。
要提高工作效能，全面做好项目服务保障
工作，推动重大项目尽快形成实物工作量。

王同军指出，党的十八大以来，安徽省
铁路建设发展进入快车道，“轨道上的安
徽”建设取得显著成就。今天开工建设的合
武高铁（安徽段），是国家“八纵八横”高铁

网“沿江通道”重要组成部分，这一项目的
实施，对助力大别山革命老区振兴，更好地
服务推动长江经济带发展、长三角一体化
发展和中部崛起等国家重大战略，具有重
要意义。国铁集团将进一步加大对安徽铁
路规划建设的支持力度，充分释放高铁成
网和“多网融合”效应，服务现代化美好安
徽建设，勇当服务和支撑中国式现代化建
设的“火车头”。

方正表示，合武高铁的开工建设，是我
市经济社会发展中的一件大事、要事、喜
事。老区人民翘首以盼、欢欣鼓舞。我们将
在省委、省政府的坚强领导下，把项目的事
当自己的事，想项目之所想，急项目之所
急，全力履行好地方服务保障职责，全力做
好征地拆迁、建设协调、群众沟通等工作，
创造最优施工环境，全方位、全天候、全过
程为项目建设保驾护航，推动项目加快建
设，早日通车，早日造福沿线人民。

据悉，合武高铁是国家“十四五”铁路
发展规划重点建设项目。安徽段新建正线
166公里，总投资354亿元，设计速度350公
里/小时。途经我市四区一县，境内里程140
公里，新设六安北站、金寨东站和南溪站。
项目建成通车后，东连合宁高铁，西接武宜
高铁，六安将实现2小时到上海、1小时到武
汉，与合肥的联系更为紧密，与长三角中心
城市、与中部城市群等的时空距离进一步
缩短，将进一步促进六安名优物产走进更
大市场，吸引八方来客畅游皖西山水，为六
安深度融入长三角、全面链上大合肥、加速
合六同城化注入强劲动能。

我市2024年第一批开工动员项目28
个，总投资209 . 6亿元，年度计划投资47 . 9
亿元。其中，10亿元以上项目7个，总投资
104 . 3亿元，年度计划投资23亿元；产业类
项目21个，总投资149 . 3亿元，年度计划投
资34 . 4亿元。

合武高铁（安徽段）暨2 0 2 4年全省

第一批重大项目开工动员会在我市举行

“您好，这是我们的工作证件和普查登
记告知书及宣传手册，麻烦出示营业执照
配合登记，谢谢。”1月3日，上海市徐汇区漕
河泾街道经普办普查员带着工作证和相关
宣传材料，正在街道辖区内经营场所开展
普查登记工作。

第五次全国经济普查登记工作于1月1
日正式启动。全国200多万名普查指导员和
普查员，深入企业商户、走访大街小巷，将在
4个月的时间里，对我国境内从事第二、第三
产业活动的全部法人单位和产业活动单位，
以及抽中的个体经营户进行数据采集登记。

经济普查是一项重大的国情国力调
查，与人口普查、农业普查组成三大周期性
全国普查项目。第五次全国经济普查是党
的二十大后我国对国民经济进行的一次

“全面体检”和“集中盘点”。跟以往普查相
比，这次普查有哪些新变化？

新变化一：

首次统筹开展投入产出调查

国家统计局普查中心主任刘文华表
示，此次普查将全面调查我国第二产业和
第三产业的发展规模、布局和效益，摸清各
类单位的基本情况，首次统筹开展投入产
出调查。

投入产出调查是为系统反映国民经济
行业间经济联系组织实施的一项大型调
查。通过投入产出调查，能够收集国民经济
行业及产品详细的投入结构、投资结构数
据，系统反映国民经济各行业间的经济联
系。调查单位也可以通过参与调查，全面了
解本单位整个生产过程的成本费用、设备
等各类资源利用情况及产品销售情况。

国家统计局国民经济核算司司长赵同
录表示，从1987年开始，每五年(逢2、逢7年
份)进行一次投入产出调查，截至目前已开
展7次。而经济普查是逢3、逢8年份进行调
查，两项调查在相邻年份相继开展，不仅增
加基层负担，也不利于调查数据的协调应
用。国家统计局根据我国经济发展新形势、
新特点，决定统筹开展第五次全国经济普
查与投入产出调查，以进一步提高普查工
作质效，促进经济总量数据与结构数据协
调衔接。

新变化二：

增加“三新”经济的普查内容

本次普查在内容上新增了对平台经
济、数字经济等“三新”经济的普查内容，并
增设了《数字经济产品和服务目录》。

近年来，以新产业、新业态、新商业模

式为核心的“三新”经济成为我国经济新的
增长点。2022年，我国“三新”经济增加值超
21万亿元，比上年增长6 . 5%；占GDP的比
重升至17 . 36%。与此同时，我国经济发展
新动能指数升至766 . 8，经济活力不断释
放。

“三新”经济是我国经济发展的新引
擎，也是新质生产力的重要组成部分。刘文
华说，此次普查把“三新”经济作为普查的
内容，能够更加全面地反映经济高质量发
展的进展和成效。

新变化三：

完善工作方法、应用新技术

刘文华表示，本次普查进一步完善了
工作方法。如优化个体户抽样方法，对抽样
调查层个体户按照工业、建筑业、批发零售
业、住宿餐饮业和服务业分别进行抽样调
查，提高抽样代表性；加强园区统计，制定
园区代码编码规则，单位基本情况表中增
加园区指标，建立园区与调查对象的关系
等等。

在应用新技术方面，本次普查首次采
用移动小程序采集数据，提高数据采集的
便利性。同时，应用电子营业执照和光学字
符识别(OCR)系统，直接调取企业电子营

业执照信息，智能识别纸质营业执照信息，
减轻录入工作量。

普查员和普查指导员 (简称“两员”)
是普查工作的重要力量，负责执行普查方
案要求，依法开展普查工作、采集数据。
本次普查专门开发了普查工作调度和普
查人员管理系统，强化普查“两员”管理
培训，切实提高“两员”业务技能和实操
水平。

目前，各地正有序推进普查登记工作。
在上海，全市3万余名普查员佩戴统一工作
证，通过发放告知书等宣传资料，对普查相
关工作要求进行宣传和讲解，并指导普查
对象依据原始资料，完成普查表数据登记；
在陕西，当地综合应用普查成员单位、互联
网服务平台开展形式多样、内容丰富、融合
陕西文化特色的普查宣传，普查员逐楼逐
户遍访，协调多个部门开展“地毯式”摸排，
确保高质量完成登记工作任务。

“本次普查将坚持数据质量第一原则，
把‘牢牢守住数据质量生命线’这一根本要
求贯穿于普查工作各方面全过程。”刘文华
表示，普查工作者将坚持科学普查、依法普
查，更加细致、更加精准、更加严密地做好
工作，高质量完成普查数据采集审核任务。

(新华社北京1月3日电)

全面体检 第五次全国经济普查将有哪些新变化
新华社记者 魏玉坤 桑 彤 张博文

新华社澳大利亚珀斯1月3日电(记者 王琪)
在3日进行的第二届网球联合杯四分之一决赛
中，中国队以0:3的总比分不敌头号种子波兰
队，遗憾止步八强。

在男单比赛中，张之臻在第一盘第二局和第
二盘第七局被破发，以3:6、4:6不敌波兰队头号
男单胡尔卡奇。张之臻在赛后发布会上表示自己
本场输球比较可惜。

“因为今天除了在发球上面做得不太好，我
感觉其他都做得非常好，包括接发球和底线我都
感觉还蛮占优的，不是大优势，但可以去跟他对
抗，也是可以拿到一些分数的。但自己的发球没
有做好，这是今天比较可惜的。”张之臻说。

因身体不适，郑钦文场上状态受到影响，在
女单整场比赛中出现9次双发失误和32次非受
迫性失误。尽管中国“金花”开局连破带保以2:0
领先，但世界排名第一的斯维亚特克连下六局，
强势赢下首盘。次盘，在1:3落后的情况下，郑钦
文拿下对手发球局，随后成功保发，将比分扳至
3平，但在第八局又被破发，最终告负。两盘比分
为2:6和3:6。

“随着比赛的进行，我自己感冒加鼻炎，然后
呼吸会很困难。其实很多时候，我都感觉我已经
喘不上气来了，包括之前的比赛也一直都有这个
问题，身体没有完全恢复，所以这场比赛打得还
是蛮艰难的。其实我在场上心态还是可以的，但
主要就是因为呼吸不上来，所以说有很多决定做
得都不是很好。”郑钦文说。

在混双比赛中，中国组合尤晓迪/孙发京与
波兰队皮特/杰林斯基激战至“抢十”局，最后以
3:6、7:5和7:10告负。

本届网球联合杯见证了中国队的首次亮相。在小组赛阶段，中
国队以3:0击败捷克队，以1:2惜败塞尔维亚队，最终以4胜2负的
战绩，摘得珀斯赛区成绩最好的小组第二，冲进四分之一决赛。

中
国
队
止
步
网
球
联
合
杯
八
强

新华社莫斯科1月3日电(记者 华迪)俄罗斯首都莫斯科市
市长索比亚宁3日在社交媒体发文说，经过投票，旅俄大熊猫
幼崽的名字选定为“喀秋莎”。

据索比亚宁介绍，共有超过38万人参与了为莫斯科动物园
熊猫幼崽选名的投票活动。在投票过程中，“玛莎”“莫莫”
和“喀秋莎”在最初的10个备选方案中排名靠前，“喀秋莎”
最终以微弱优势赢得多数选票。

索比亚宁说：“‘喀秋莎’现在4个月大，长出了许多牙
齿，走路也很棒。最近又给它做了一次例行检查，体重8 . 67公
斤，包括尾巴在内身长79 . 5厘米。”

2023年8月24日，旅俄大熊猫“丁丁”首诞幼崽，为雌
性。这是在俄罗斯出生的首只大熊猫幼崽。按照中国野生动物
保护协会与莫斯科动物园签署的协议，雄性大熊猫“如意”和
雌性大熊猫“丁丁”2019年4月抵达莫斯科，开启为期15年的
旅居生活。

新华社北京1月3日电(记者 周欣 孙哲)2024年世界游泳
锦标赛将于2月2日至18日在卡塔尔多哈举行，中国游泳队此间
公布参赛名单，张雨霏、汪顺、杨浚瑄、叶诗文、覃海洋、徐嘉余等
奥运冠军和世界冠军缺席，以李冰洁、余依婷、潘展乐为首的新
生代将挑起大梁。

根据中国游泳协会消息，中国游泳队将派出女子13人、男子
8人参加游泳项目比赛，女子2人、男子2人参加公开水域游泳项
目比赛。

游泳比赛项目：
女运动员(13人)：马永慧、毛奕菡、艾衍含、吕越、孙铭霞、李

冰洁、杨畅、杨佩琪、余依婷、陈欣、陈洁、唐钱婷、龚真琦
男运动员(8人)：王浩宇、王曦喆、张展硕、季新杰、费立纬、徐

伊凡、董志豪、潘展乐
公开水域游泳项目：
女运动员：毛奕菡、辛鑫
男运动员：刘培鑫、张锦厚
2023年中国游泳收获颇丰：张雨霏在国内外比赛中共比了

92枪(项次)，获得34金6银5铜；覃海洋首次在游泳世锦赛包揽男
子蛙泳的3顶桂冠，打破200米蛙泳世界纪录，荣获世界泳联年度
最佳男子游泳运动员称号；汪顺、徐嘉余、叶诗文等名将在杭州
亚运会精准爆发，展现世界顶级选手的实力。此外，中国游泳还
有6个个人项目和2个接力成绩名列世界泳联年度排名第一，包
括潘展乐的男子100米自由泳、覃海洋的男子50、100和200米蛙
泳，汪顺的男子200米混合泳、张雨霏的女子100米蝶泳以及男
子和男女4X100米混合泳接力。

据悉，张雨霏、覃海洋等名将缺席多哈世锦赛的理由是为了
调整比赛和训练节奏，全力备战巴黎奥运会；而出征多哈的李冰
洁、潘展乐、余依婷等年轻选手则是为了和国外高手过招、增加
大赛经验，力争在2024年迎来“开门红”。

旅俄大熊猫幼崽
定 名“ 喀 秋 莎 ”

游泳世锦赛中国队名单：

新生代“挑大梁”

新华社北京1月3
日电 《参考消息》日
前刊登美国《时代》周
刊网站文章《为什么

“健康寿命”可能比寿
命更重要》。报道摘要
如下：

美国人平均预期
寿命(2022年的估测值
为77 . 5岁)与他们在完
全健康状态下的生命
年限(世界卫生组织最
新数据为66 . 1岁)之间
仍存在巨大差距。专家
常把这一缺口称为“寿
命”和“健康寿命”之间
的差距。人们也越来越
注重后者。

美国的预期寿命
最近 1 00年来实现了
大幅提升，1922年出
生的美国人预期寿命
为59 . 6岁，而2022年
出生的人预期寿命增
加到了77 . 5岁。然而健
康寿命提升并不显著，
这在很大程度上是因
为癌症、痴呆症和心脏
病等与年龄相关的慢
性疾病发病率居高不
下。但这不是美国独有
的问题。根据世卫组织
2019年的估计，全球
预期寿命已升至73 . 4
岁 ，健 康 寿 命 则 是
63 . 7岁。

对一些研究人员、决策者和企业家来
说，缩小寿命与健康寿命之间的差距是一
个吸引人的目标。联合国将2021年至
2030年认定为“健康老龄化的十年”，美
国心脏协会正努力在此期间将美国人健
康预期寿命至少延长两岁。一些初创企业
正在推销例如DNA检测等解决方案，就
有助于延长健康寿命的饮食和锻炼方式
给出个性化建议等。去年年底，美国食品
和药物管理局宣布一种可能延长犬类寿
命的药物具有“合理的有效预期”，让这种
药物朝着获得有条件批准又近了一步。

但也有人认为，延长健康寿命不应只
通过药物开发。生物伦理学家伊齐基尔·
伊曼纽尔就认为，开发逆转衰老的新药至
少在一开始迎合的只是有钱人，医疗系统
应着力解决长期存在的健康问题，包括高
血压、糖尿病和孕产妇及婴儿死亡等。他
认为，终身健康很大程度上还与营养丰富
的饮食、充足的睡眠和运动以及充分的社
会支持有关。在他看来，相较于追逐未来
可以不老的“白日梦”，当务之急是倡导大
家养成良好生活习惯并更好地利用现有
医疗手段。

为
何﹃
健
康
寿
命
﹄比
寿
命
更
重
要

（上接一版）
市生态环境局

的协调动议，得到了
六安三峡水务有限
公司的响应与支持，经与生产企业协商一
致，两方于去年12月19日签订了《六安工厂
污水委托处理协议》，迈出了我市探索工业
污水直排的第一步。啤酒生产企业和污水
处理厂合作，既为企业减了负，也为我市经
济高质量发展腾出了更多的环境指标空
间，更为相关产业探索生产废水直排污水
处理厂的合作路径起到了先行示范效应。

“废液直排污水处理厂可给我们省了

大事。”张俊丽说，本来啤酒废液从工厂到
市政污水管网要经过预沉池、调节池、酸化
池、厌氧池等多道工序，由工厂先行处理达
标后才能排放，现在企业只需经过简单处
理就可以排入市政污水管网，交由六安三
峡水务有限公司处理，既有社会效益，也给
双方带来了较好的经济效益，预计每年节
省的物料和运营成本均以百万元计！

“生态保护与发展从来不是对立的。”

冯先民表示，去年9月
份召开的全国新型工
业化推进大会，要求落
实全面节约战略，构建

废弃物循环利用体系，做到“变废为宝”。此
次华润雪花啤酒厂与三峡水务的合作，是
我市探索污水治理循环利用新路径的全新
尝试，也是推动环保与发展有机融合，做好
服务企业、为企业排忧解难，打造优质营商
环境的有力措施。下一步，市生态环境局还
将总结本次合作的成功经验，并进一步推
广到相关企业和经济实体，奋力走出新时
代六安高质量发展的新路。

污水处理厂喝上“雪花啤酒”

这是1月3日在日本东京羽田机场拍
摄的飞机残骸。
日本东京警方1月3日以涉嫌职业过

失致人死伤开始调查羽田机场前一天发
生的飞机在跑道相撞事件。除警方外，
日本运输安全委员会当天也启动调查。
这一机构说，目前已获得海上保安厅飞
机的两部“黑匣子”，日本航空公司516
航班客机的“黑匣子”尚未被寻获。

新华社记者 岳晨星 摄

日日本本警警方方开开始始调调查查羽羽田田机机场场飞飞机机相相撞撞原原因因
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